

Semangat Awal Tahun 2024: Apresiasi Tinggi pada Kinerja Sivitas Akademika Melalui AKU UM 2023

Pewartu : Malichatus Sa'diyah



**Pimpinan UM bersama
Penerima Penghargaan AKU
UM 2023**

Malang - Memicu semangat di awal tahun 2024, Universitas Negeri Malang (UM) memberikan apresiasi setinggi-tingginya terhadap kinerja sivitas akademika melalui Anugerah Kinerja Unggul (AKU) UM 2023. Penganugerahan ini merupakan refleksi sekaligus representasi dari apa yang telah dilakukan selama satu tahun yang nantinya dapat digunakan sebagai bekal mengawal UM untuk terus berkarya dan membangun UM agar lebih maju di tahun-tahun mendatang. Kegiatan sukses digelar pada Rabu (03/01/2024) bertempat di Aula Lantai 9 GKB A20 UM.

Rektor UM, Prof. Dr. Hariyono, M.Pd., sempat menyinggung perihal pemanfaatan serapan yang optimal alih-alih terlalu fokus dengan capaian dalam sambutannya. Beliau memberi contoh salah satu peraih AKU UM 2023, yaitu Fakultas Matematika dan IPA (MIPA) yang memiliki capaian cukup tinggi namun serapannya cukup rendah. Menurut beliau hal ini mulai menunjukkan transformasi pola pikir dari yang sebelumnya menjadikan serapan setinggi-tingginya sebagai indikator utama, beralih menjadi lebih memperhatikan outcome yang dihasilkan.

“Ada motivasi dan potensi di antara kita yang perlu digelorakan bersama. Sebagai tema kita untuk menjadi kampus yang sehat, tentunya selain kita sehat secara fisiologis tapi juga sehat tata kelola dan manajemennya. Salah satu caranya adalah dengan menyeimbangkan antara capaian kinerja dan serapannya sehingga tim berupaya untuk melakukan pengukuran capaian kinerja mendapatkan porsi 60%, serapannya 40%. Kita memang sedang berlari, tahun 2021 capaian kinerja kita 87, ada kenaikan di tahun 2022 menjadi 89, dan sekarang di tahun 2023 naik menjadi 92. Kami ingin kita semua bergerak cepat untuk UM bersaing dengan perguruan tinggi lain baik sesama negeri, swasta, maupun asing,” tambahnya.

Sambutan tersebut sekaligus membuka kegiatan AKU UM 2023 secara resmi. Puncaknya, dibacakan penganugerahan untuk fakultas dan departemen berprestasi sesuai dengan kategori masing-masing. Peraih prestasi AKU UM tingkat fakultas dengan capaian kinerja dan efisiensi anggaran terbaik diperoleh Fakultas MIPA sebagai Juara 1, dilanjutkan dengan Fakultas Sastra sebagai peraih Juara 2, dan Fakultas Ekonomi dan Bisnis sebagai Juara 3.

Penganugerahan untuk tingkat departemen terbagi menjadi 3 klaster sesuai dengan jumlah program studi yang dimiliki. Klaster satu dengan Juara Kategori IKU diraih oleh Departemen Seni dan Desain, dilanjutkan dengan Juara Kategori QS/THE diraih oleh Departemen Teknik Elektro dan Informatika, Juara Kategori Kemahasiswaan diraih oleh Departemen Manajemen, dan untuk Juara Kategori Reputasi diperoleh Departemen Teknik Mesin dan Industri.

Penganugerahan AKU UM tingkat departemen klaster dua untuk Juara Kategori IKU diraih oleh Departemen Akuntansi, Juara Kategori QS/THE diraih oleh Departemen Pendidikan Luar Biasa, kemudian Juara Kategori Kemahasiswaan diraih oleh Departemen Akuntansi, dan untuk Juara Kategori Reputasi diperoleh Departemen Fisika. Terakhir, AKU UM tingkat departemen klaster tiga untuk Juara Kategori IKU diraih oleh Departemen Pendidikan IPA, Juara Kategori QS/THE diraih oleh Departemen Pendidikan Sekolah Dasar dan Pra Sekolah, kemudian Juara Kategori Kemahasiswaan diraih oleh Departemen IPA, dan untuk Juara Kategori Reputasi diperoleh Departemen Pendidikan IPS.

Kolaborasi Inovatif: UM dan SFTVC Tingkatkan Talenta Lokal dalam Perdagangan Internasional

Pewarta: UPT Kantor Urusan Internasional UM



Rektor UM bersama perwakilan Shandong Foreign Trade Vocational College (SFTVC)

Qingdao. Universitas Negeri Malang (UM) pada 4-5 Januari 2024 melakukan kunjungan ke Shandong Foreign Trade Vocational College (SFTVC), Qingdao. Dalam kunjungan tersebut, delegasi UM yang terdiri dari Rektor, Wakil Rektor II, Wakil Rektor IV, Ketua LPPP, Dekan FEB, dan Direktur UPT KUI, telah mendiskusikan berbagai potensi kerjasama dengan SFTVC, sebuah perguruan tinggi vokasi yang sangat sukses dalam bidang perdagangan internasional.

Menariknya dari SFTVC ini adalah integrasi bisnis internasional dalam kurikulum dan inkubasi bisnis. Banyak alumennya yang menjadi pengusaha besar dalam berbagai bidang, diantaranya logistik, tekstil, akuntansi, agrikultur dan pangan. Para alumni ini juga penyerap lulusan SFTVC dan juga donatur tetap universitas.

Dalam wawancara eksklusif dengan Direktur UPT KUI Universitas Negeri Malang, Evi Eliyanah, S.S.M.A.Ph.D., disampaikan bahwa kerjasama ini sangat prospektif dan dapat membawa manfaat besar bagi mahasiswa UM. SFTVC, sebagai perguruan tinggi vokasi dengan spesialisasi dalam perdagangan internasional, telah menghasilkan alumni-alumni sukses yang mendirikan perusahaan-perusahaan terkemuka, termasuk SITC dan Hiking Group.

Evi Eliyanah menyatakan, “Melalui kerjasama ini, UM dapat membuka peluang mobilitas magang bagi mahasiswa Sarjana (S1) dan Vokasi (D4) di bidang manajemen, akuntansi, ekonomi, Bahasa Mandarin, Bahasa Inggris, Teknologi Informasi, dan bidang lainnya. Mahasiswa akan dapat melaksanakan magang pada berbagai

perusahaan di China selama satu tahun, meningkatkan keterampilan mereka dan memperoleh pengalaman berharga di dunia bisnis internasional.”

Selain itu, SFTVC juga diakui sebagai mitra potensial untuk penelitian dan pengembangan kurikulum, terutama ketika UM sedang mempersiapkan pembukaan program studi Bisnis Digital. Kerjasama tidak hanya mencakup mobilitas dosen untuk mengajar dan melakukan penelitian, tetapi juga pengembangan kurikulum bersama untuk program-program terkait bisnis digital dan perdagangan internasional.

“Kami melihat perbedaan budaya bisnis antara Indonesia dan China sebagai daya tarik tersendiri bagi mahasiswa. Pengalaman ini akan membekali mereka dengan keterampilan komunikasi bisnis antar budaya yang sangat berharga di pasar kerja global,” tambah Beliau.

Selain manfaat bagi mahasiswa, kerjasama ini juga diharapkan dapat memenuhi kebutuhan talenta lokal bagi perusahaan China yang melakukan ekspansi ke Indonesia. UM dan SFTVC bersama-sama berkomitmen untuk meningkatkan kualitas dan kapabilitas talenta lokal, memastikan mereka siap berpartisipasi dalam pasar kerja global dan berwirausaha dalam perdagangan internasional. UPT KUI akan menjadi ujung tombak dalam menjembatani kolaborasi antara UM dan SFTVC, termasuk melakukan korespondensi, negosiasi, dan koordinasi dengan pihak SFTVC serta berkoordinasi dengan Fakultas terkait di UM. Kolaborasi ini diharapkan tidak hanya memberikan manfaat pendidikan, tetapi juga mendukung pertumbuhan ekonomi dan kerjasama lintas budaya antara Indonesia dan China.

AUG ke-21: UM Siap Meriahkan Pesta Olahraga ASEAN 2024

Pewarta: Hania Nuha Tsabita

Malang. Universitas Negeri Malang (UM) menjadi salah satu kampus penyelenggara dalam ajang *Asean University Games* (AUG). Kegiatan bertajuk pertandingan olahraga antar mahasiswa ASEAN ini rutin digelar setiap 2 tahun sekali dan Indonesia berkesempatan menjadi tuan rumah pada tahun 2024. AUG ke-21 ini akan dilaksanakan di dua kota Jawa Timur, yaitu Kota Surabaya dan Malang. Tepat pada Hari Selasa (30/01/2024), panitia AUG melakukan visitasi lapangan yang ada di UM.

Sekretaris pelaksana AUG 2024, Muchamad Arif Al Ardha, S.Pd., M.Ed., Ph.D., menyampaikan tujuan kedatangannya di UM bersama panitia penyelenggara yang lain. "Kegiatan ini bertujuan untuk visiting venue yang dihadiri 13 orang dari ASEAN University Sport Council dan perwakilan dari setiap negara ASEAN," tutur Muchamad Arif.

Dosen Universitas Negeri Surabaya (UNESA) ini juga menyampaikan bahwasannya pada tahun ini AUG dilaksanakan di dua kota, dengan menjadikan beberapa perguruan tinggi sebagai penyelenggara. "UM menjadi tempat pelaksana cabang olahraga paling banyak, meliputi badminton, panahan, dan voli pantai. Kami juga menunjuk Universitas Negeri Islam Malang (UIN Maliki), Universitas Brawijaya (UB), Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) untuk perguruan tinggi yang ada di Malang," tambahnya.

Sedangkan perwakilan dari Federasi Olahraga Akademik Timor-Leste, Ir. Zeferino Viegas Tilman, L.Agp., M.Appl.Sc., IPM juga menyampaikan bahwa perguruan tinggi yang telah dikunjungi memiliki fasilitas yang berkualitas. "Setelah melakukan kunjungan di beberapa perguruan tinggi ini, secara umum semua perguruan tinggi tadi memiliki fasilitas yang berkualitas. Sehingga memadai untuk terselenggaranya pertandingan olahraga yang akan dilaksanakan pada Bulan Juni nanti," tutur Ir. Zeferino,.

Dosen Fakultas Ilmu Keolahragaan UM, Dr. Mu'arifin, M.Pd. selaku perwakilan dari Badan Pekan Olahraga Mahasiswa Indonesia (BAPOMI) Jawa Timur juga turut menyerukan kepada seluruh mahasiswa UM untuk berpartisipasi secara aktif mengikuti kegiatan ini nanti. "Semoga kita sukses dalam penyelenggaraan dan berhasil meraih banyak prestasi," harapnya.

Dikarenakan bertempat di dua kota, maskot yang dihadirkan pada ajang AUG nanti merupakan hasil perpaduan ikon keduanya. Ikan sura dan buaya sebagai ikon Kota Surabaya, serta ekor singa sebagai representasi kota Malang.



Kunjungan panitia perwakilan Asean University Games (AUG) ke UM

Grand Opening Cakraffee Lounge: Konsep Ruang Tunggu ala Kafe di Graha Rektorat UM

Pewarta : Muhammad Salmanudin Hafizh Shobirin



Rektor UM didampingi jajaran pimpinan meresmikan Cakraffee Lounge di Lt.1 Graha Rektorat UM

Malang. Universitas Negeri Malang (UM) pada Kamis 11 Januari 2024 bertempat di gedung Rektorat Lt 1 meresmikan Cakraffee Lounge UM sekaligus *grand opening*. Acara dihadiri langsung oleh Rektor UM, para Wakil Rektor dan Dekan, Direktur BPUDA UM dan seluruh jajaran pimpinan UM lainnya. Acara peresmian ini merupakan kelanjutan dari *soft launching* yang telah digelar dua hari sebelumnya. Cakraffee Lounge ini merupakan sebuah ruang tunggu yang dikonsepsi dengan nuansa ala cafe bertempat di Graha Rektorat UM Lt.1 sebelah barat, sehingga sivitas akademika dan masyarakat bisa menunggu lebih nyaman ketika mengurus keperluan administratif maupun yang lain di Graha Rektorat UM. Begitu antusias sivitas akademika dalam mengikuti acara peresmian *cakraffee lounge* ini mulai dari jajaran pimpinan hingga mahasiswa UM.

Operasional pengelola Cakraffee Lounge dipimpin oleh satu barista utama dan dibantu mahasiswa yang berminat untuk bekerja paruh waktu. Untuk jadwal operasional Cakraffee Lounge mengikuti jadwal kerja kantor yaitu mulai dari pukul tujuh pagi sampai lima sore. "Jam buka kami mengikuti jam kantor sehingga tidak ada jam buka malam, selama jam kantor masih buka, sivitas akademika UM boleh mengajak teman dari luar UM untuk menikmati sajian Cakraffee ini," tutur Dr. Agung

Dalam Sambutannya, Rektor UM, Prof. Dr. Haryono, M.Pd. mengucapkan selamat kepada jajaran BPUDA atas pembukaan *cakraffee* yang disamping menghasilkan keuntungan secara institusi juga memberikan layanan kepada warga UM. Beliau juga menyampaikan bahwa UM ingin menjadi kampus yang sehat dan mencerdaskan, kehadiran dekan dari vokasi dan kedokteran dalam pertemuan ini memberikan peluang besar bagi kita agar dapat melibatkan mahasiswa-mahasiswanya dalam upaya memberikan edukasi terkait dengan pola makan sehat dan jenis minuman yang mendukung kesehatan, serta menginspirasi gaya hidup sehat di lingkungan kampus kita.



Sambutan Direktur BPUDA UM

Dr. H. Agung Haryono, S.E., M.P., Ak., selaku Direktur Badan Pengelola Usaha dan Dana Abadi Universitas Negeri Malang (BPUDA UM), menyampaikan laporan terkait dengan prosesi persiapan pembukaan *cakraffee*. Dimulai dari penamaannya yang memiliki makna sebuah kehidupan usaha khususnya usaha kopi terdapat banyak dinamika yang akan kita jalankan dengan baik.

Acara kemudian dilanjutkan dengan pemotongan pita peresmian pembukaan Cakraffee Lounge oleh Rektor UM yang disaksikan langsung para jajaran pimpinan UM lainnya dan mahasiswa.

Kolaborasi Unggul: FIK UM dan FSR UiTM 2024 dalam *Student Inbound Mobility*

Pewarta : Paundra Wangsa Fajar Kusuma

Malang. Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Malang (FIK UM) kembali melaksanakan kegiatan *Student Inbound Mobility* bersama Fakultas Sains Sukan dan Rekreasi Universiti Teknologi MARA (FSR UiTM) Shah Alam, Malaysia. Ini merupakan kali kedua UiTM Malaysia datang ke FIK UM, sebelumnya UM dan UiTM pernah melakukan *Student Inbound Mobility* di tahun 2023. Peserta dari kegiatan ini adalah mahasiswa dari FIK UM dan FSR UiTM Malaysia, serta dosen dari UiTM Malaysia.

Kegiatan ini telah dilaksanakan pada tanggal 4-11 Januari 2024 bertempat di Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Malang, Kota Malang, dan sekitarnya. Selain kegiatan *Guest Lecture*, *Campus Tour*, terdapat juga kegiatan lainnya seperti *Traditional Games Competition*, *Mini Sports Project*, *City Tour and Cultural Exchange* serta kegiatan menarik lainnya.

Dalam wawancara eksklusif dengan Ketua pelaksana kegiatan I3NEW, Dinta Sugiarto, S.Or., M.Kes., menyatakan bahwa keberhasilan Program *Inbound Mobility* telah menjadi langkah nyata dalam mewujudkan kolaborasi lintas negara di bidang kesehatan, olahraga, dan budaya.

“Keinginan kami untuk menggali kolaborasi lintas negara dalam sektor kesehatan, olahraga, dan budaya telah mendorong kelahiran Program *Inbound Mobility*. Melalui serangkaian kegiatan seperti *guest lecture*, *campus tour*, *mini traditional game*, dan *city tour*, kami fokus pada kolaborasi dalam pendidikan olahraga, manajemen olahraga, kesehatan, dan penelitian antara UiTM dan UM,” ujar Dinta Sugiarto dengan semangat.

Kegiatan pertama adalah pembukaan yang dilaksanakan di Lantai 7 Fakultas Ilmu Keolahragaan pada 5 Januari 2024. Setelah pembukaan acara, dilanjutkan dengan *Guest Lecture* dan Mini Liga Sukan dan Bola Tampar yang dimainkan antar mahasiswa UM dan UiTM.

Kegiatan kuliah tamu diselenggarakan pada tanggal 5, 8, 9, dan 10 Januari 2024 pada 4 departemen di FIK, yaitu Departemen Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi, Departemen Pendidikan Keahlian Olahraga, Departemen Ilmu Keolahragaan, dan Departemen Ilmu Kesehatan Masyarakat. Pembicara kuliah tamu yaitu Dr. Cassandra Gilbert dan EN. Adam Afif Bin Mohammad Azmi dari UiTM Malaysia.

Selain itu, mahasiswa UiTM dan UM melakukan *city tour* keberbagai tempat, seperti keliling Kota Malang menggunakan Bus Macito, mengunjungi Museum Angkut, coban talun dan Bromo. Kemudian pada tanggal 10 Januari 2024 diisi dengan kegiatan *Guest Lecture*, taklimak dan *Corporate social responsibility (CSR)* bersama SLB Autis Laboratorium UM, serta puncak acara yakni *Culture Night and Gala Dinner*.

Acara *Culture Night and Gala Dinner* ini dibuka dengan penuh semangat oleh Dekan FIK UM, Dr. Sapto Adi, M.Kes. Dalam sambutannya, Dr. Sapto Adi mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam penyelenggaraan acara ini. Acara ditutup dengan serangkaian penampilan budaya dari mahasiswa UiTM Malaysia, yang memukau para tamu undangan dengan keindahan tarian tradisional, musik, dan pameran seni.



Peserta *Student Inbound Mobility* di FIK UM

UM dan Lemhannas RI Tingkatkan Ketahanan Nasional

Pewarta : Paundra Wangsa Fajar Kusuma

Malang. Lembaga Ketahanan Nasional Republik Indonesia (Lemhannas RI) meresmikan nota kesepahaman dan perjanjian kerja sama dalam pendidikan ketahanan nasional dengan Universitas Negeri Malang (UM) di Gedung Dwiwarna Purwa pada Senin, 29 Januari 2024. Kepala Sub Direktorat Hubungan Masyarakat dan Kerja Sama UM, Dra. Komariyah, hadir mewakili Rektor UM, Prof. Dr. Hariyono, M.Pd. Kegiatan ini juga dihadiri oleh seluruh pimpinan mitra kerja sama Lemhannas RI.

Pt. Gubernur Lemhannas Laksdya TNI Maman Firmansyah mengungkapkan garis besar Lemhannas RI sebagai salah satu lembaga penting di Indonesia. "Lemhannas adalah lembaga struktural yang bertugas memberikan pendidikan terhadap calon-calon pemimpin nasional, baik ASN maupun Non-ASN," ungkapnya dalam sambutannya.

Secara lebih spesifik, Lemhannas RI sebagai lembaga struktural yang langsung bertanggung jawab kepada Presiden memiliki empat tugas utama, yaitu melaksanakan pendidikan bagi kader pimpinan nasional, mengkaji isu-isu strategis pada tingkat nasional dan global, pemantapan nilai-nilai kebangsaan, dan tugas pengukuran ketahanan nasional.

Dalam usahanya mengoptimalkan keempat tugas utama tersebut, Lemhannas RI membutuhkan kolaborasi yang solid dengan berbagai pihak. "Guna mencapai tugas dan fungsi secara optimal, Lemhannas RI membutuhkan kolaborasi secara komprehensif dengan berbagai pihak, termasuk lembaga pendidikan tinggi, pemerintah daerah, dan perusahaan terkait,

untuk mencapai tugas dan fungsi secara optimal," sambung Laksdya Maman. Sebagai mitra strategis, kolaborasi antara UM dan Lemhannas RI diharapkan dapat meningkatkan ketahanan nasional dan menyebarkan wawasan kebangsaan hingga ke akar rumput, termasuk pada sivitas akademika perguruan tinggi.

Selain dengan UM, Lemhannas RI juga menandatangani nota kesepahaman dengan instansi lain seperti Universitas Negeri Surabaya, Universitas Muhammadiyah Malang, dan Institut Bisnis dan Multimedia (IBM) Asmi, Nexter Company of KNDS, PT Abipraya Brantas (Persero), dan Gabungan Pengusaha Kelapa Sawit.

Sejumlah perjanjian kerja sama juga ditandatangani oleh pejabat Lemhannas RI, seperti Sekretaris Utama Lemhannas RI, Komjen Pol Drs. R. Z. Panca Putra S., M.Si., dengan Pj. Sekda Pemprov Jawa Barat dan Pimpinan BRI Veteran Jakarta. Deputi Pengkajian Strategik Lemhannas RI, Prof. Dr. Ir. Reni Mayerni, M.P., menandatangani perjanjian kerja sama dengan Sekjen Gabungan Pengusaha Kelapa Sawit Indonesia. Sementara itu, Deputi Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan Lemhannas RI, Mayjen TNI Rido Hermawan, M.Sc., menandatangani perjanjian kerja sama mengenai pemantapan nilai-nilai kebangsaan dengan berbagai organisasi, seperti Ketua Umum APINDO; Ketua Umum Ikatan Alumni Kenotariatan Universitas Diponegoro; Ketua Umum Ikatan Notaris Indonesia; Ketua Umum Asosiasi Pemimpin Digital Indonesia; dan *Founder of Intuisi Institute*.



Perwakilan UM, KASubdit Humas dan Kerjasama, Dra. Komariyah bersama Lemhannas RI

FK UM Gelar Pemeriksaan Kesehatan Gratis di Desa Sindurejo

Pewarta : Muhammad Salmanudin Hafizh Shobirin



Kegiatan pengobatan gratis di Desa Sindurejo oleh FK UM

Malang - Membuka awal tahun 2024, tim pengabdian kepada masyarakat, Fakultas Kedokteran Universitas Negeri Malang (FK UM) bekerja sama dengan Universitas Muhammadiyah Malang menggelar pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis di balai Desa Sindurejo, Kec. Gedangan, Kab. Malang pada Kamis 4 Januari 2024. Tim pengabdian dari FK UM berjumlah 6 orang yang terdiri atas 2 dokter sekaligus dosen FK UM dan 4 mahasiswa Prodi Kedokteran FK UM. Kegiatan yang berlangsung dari pukul 09.00 hingga 12.00 WIB ini diikuti oleh 46 warga Desa Sindurejo.

Salah satu dokter dan sekaligus dosen FK UM, dr. Kiky Martha Ariesaka, S.Ked., M.Biomed. memaparkan tujuan utama kegiatan pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis di lingkungan Desa Sindurejo, Kec. Gedangan Kab. Malang tersebut yaitu skrining awal terhadap warga terhadap penyakit tidak menular yang diidapnya.

“Tujuan utama program pemeriksaan kesehatan ini untuk skrining awal penyakit-penyakit tidak menular contohnya hipertensi (tekanan darah tinggi), diabetes, hiperkolesterolemia dll yang mana angka kejadiannya masih cukup tinggi di masyarakat. Sehingga dari skrining ini bisa terdeteksi dan dilakukan pengobatan awal serta edukasi pola hidup sehat dan melanjutkan pengobatan ke pusat kesehatan terdekat,” ujar Dokter Kiky.

Pemeriksaan kesehatan diawali dengan cek tanda-tanda vital yang meliputi tekanan darah, laju denyut nadi, frekuensi napas dan suhu tubuh, serta

skrining keluhan kesehatan yang dirasakan warga. Pada meja berikutnya dilakukan pemeriksaan kadar gula darah sewaktu (GDS), kadar asam urat dan kadar kolesterol. Setelah melewati dua meja pemeriksaan, warga dapat berkonsultasi dengan dokter dan mendapatkan pengobatan gratis sesuai hasil skrining pemeriksaan awal.

“Bagi warga setempat, pemeriksaan kesehatan ini sangat bermanfaat, mereka dapat mengetahui status kesehatannya dan mendapatkan pengobatan awal. Kira-kira 70-80% warga yg mengikuti kegiatan ini memang ternyata memiliki salah satu penyakit tidak menular, sebagian besar tekanan darahnya tinggi, sebagian lagi kolesterolnya tinggi dan beberapa memiliki kadar asam urat tinggi. Manfaat untuk lembaga, kegiatan ini turut mendukung program GERMAS (gerakan masyarakat hidup sehat) yang dicanangkan pemerintah dalam aspek cek kesehatan,” tutur Dokter sekaligus sebagai Dosen FK UM tersebut.

Selain itu, Dokter Kiky beserta tim dan beberapa mahasiswa Prodi Kedokteran FK UM juga melakukan penyuluhan kesehatan. Materi yang disampaikan berupa 3 topik dengan bertajuk Pedoman Gizi Seimbang, Aktivitas Fisik 30 Menit Sehari, dan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS).

Informasi

Selamat Tahun Baru

1 Januari 2024



www.um.ac.id [@universitasnegerimalang](https://www.instagram.com/universitasnegerimalang) [@UM_1954](https://www.facebook.com/UM_1954) Universitas Negeri Malang - UM [UniversitasNegeriMalangOfficial](https://www.youtube.com/UniversitasNegeriMalangOfficial)



Universitas Negeri Malang

Jl. Semarang 5 Malang 65145
Telp. (0341) 551312

Website : www.um.ac.id
Email : humas@um.ac.id
Youtube : [UniversitasNegeriMalangOfficial](https://www.youtube.com/UniversitasNegeriMalangOfficial)
Instagram : [@universitasnegerimalang](https://www.instagram.com/universitasnegerimalang)
Twitter : [@UM_1954](https://www.twitter.com/@UM_1954)
Facebook : [Informasi.UM](https://www.facebook.com/Informasi.UM)
TikTok : [universitasnegerimalang](https://www.tiktok.com/universitasnegerimalang)

Dicetak Oleh: Penerbit UM, Telp (0341) 553 959

REDAKSI

Pengarah:
Hariyono

Penanggung Jawab :
Arif Nur Afandi

Koordinator :
Yuni Rahmawati

Pimpinan Redaksi :
Komariyah

Redaktur Pelaksana :
Kartika Lazuardi

Staff Redaksi:
Sely Septi Kartika
Nike Virgawati Y
Jihan Salsabila K
Reporter:
Suhardi
Internship Humas
Salmanudin Hafizh S

Pelaksana Sirkulasi:
Joko Wibowo

Editor:
Zulkarnaen N
Layouter:
Ian Fajrin
Fotografer:
Ony Herdianto
Internship Humas